
 
 
 

 
 
 
 

ACTA  
 
 
 
 
Acta Consejo Científico 09/10  
 
02/03/2010  
 
 
 
Presentes: Dres. Marcelo Barreiro, Jorge Bossi, Beatriz Brena, Felipe García Rodríguez, 
   Juan Miguel Hernández, Gonzalo Tancredi.  
 
 
Ausentes: Dres.Pablo Muniz, Danilo Calliari, César Goso, Leda Sánchez,  
 
I Aprobación Acta 08/10
  1   
     Resolución: Se aprueba 
    5/5 

II Informe Comisión Directiva
  1  La Dra. Beatriz Brena informa sobre lo tratado en Comisión Directiva.
     Resolución:  
     

III Suscripción revistas científicas
  1  Se presentan todos los mails enviados por los investigadores sugiriendo la 
     suscripción a diversas revistas 
     Resolución: a) Dado el gran número de revistas sugeridas por los Investigadores, se decide 
solicitarles -a quienes enviaron sus sugerencias- envíen la lista en forma priorizada y con sus 
respectivos costos. b) Dada la necesidad de una tarjeta de crédito para tramitar las suscripciones, se 
decide que la tarjeta de crédito a ser tramitada por Central en el BROU, lleve la firma del coordinador. 
 
    5/5 

IV Disfusión Maestría

  1  Se presenta presupuesto de PGI para impresión y diseño de banner y tríptico. El Dr. 
     Bossi se ofrece para traer en próxima reunión un tríptico diseñado por la dibujante 



     de la Facultad de Agronomía. Se acepta diseñar una hoja membretada del área para 
     publicaciones y cartelera. 
     Resolución: Se decide crear una Comisión de Difusión. Se postula a los Dres. Enrique Masquelín, 
Nelly Mañay y Paula Collazo 
    5/5 

V Cursos Maestría primer semestre 2010
  1  Se recibe programa de cursos de los Dres. Barreiro, Bossi y García-Rodríguez 
     Resolución: Se transfieren a la Comisión de Maestría para su estudio  
    5/5 

VI Varios
  1  a) El Dr. Juan Miguel Hernández informa al área sobre una reunión a realizarse el 
     Jueves 4 de Marzo por la GSIC sobre Estructura de Datos Espaciales. Se está 
     diseñando un proyecto con la participación del Dr. Carlos López de España. b)  
     Secretaría informa que el Dr. Hoffman aceptó utilizar su alícuota como complemento de 
     los fondos centrales para equipos asignados por el área. 
     Resolución:  
     


